

NM1: Joffrey VERBEKE rempile à Orchies



Joffrey Verbeke ne se voyait pas ailleurs qu'à Orchies, et y a resigné. Joffrey Verbeke a officiellement resigné un contrat de deux ans au BC Orchies, qui construit son effectif pour la NM1, en attendant de savoir s'il peut être repêché en Pro B, au vu des problèmes financiers de Roanne. Joffrey Verbeke est LA figure emblématique du club, lui qui y a tout connu, pour y être déjà depuis 9 ans. C'est d'ailleurs à ce titre que le nouveau Président, Christophe Bernard, avait voulu le conserver, sachant que cela s'est fait avec l'accord de Fabrice Courcier, le nouveau coach du BCO, qui salue « les valeurs du joueur, de l'homme, son enthousiasme, sa combativité, sa fidélité et son engagement, un joueur polyvalent en plus ». Christophe Vitoux, le manager général du club, en a profité pour confirmer qu'il constituera la base de l'effectif avec Djordje Petrovic et Nicolas Taccoen, qui restent tous deux au club, mais qui étaient encore sous contrat. Joffrey Verbeke ne se voyait pas ailleurs qu'à Orchies : « ma priorité, ma volonté pour repartir de l'avant malgré ce petit pas en arrière qui nous fera grandir. J'aime ce club, ses supporters, sa ferveur populaire ».

Source: <https://www.insidebasketurope.com/actu/nm1---joffrey-verbeke-rempile---orchies.html>